

BÜRO FÜR WERBUNG
UND DESIGN
WETTBACH 1
89264 WEISSENHORN

PRESSEINFORMATION

Weißenhorn, 16. September 2008

Weißenhorn für City- und Stadtmarketingpreis Bayern nominiert

Am Mittwochabend werden Alfred Haas und Katrin Geiger von der Stadt Weißenhorn mit Ulla Widmann-Borst vom Gewerbeverband Weißenhorn nach München reisen. Sie könnten mit einem Marketing-Preis zurückkehren. Als sie am Freitag erfahren haben, dass eine 13-köpfige Jury Weißenhorn soeben für den City- und Stadtmarketingpreis Bayern nominiert hatte, war die Freude groß. Diese Auszeichnung wird für innovative und langfristig erfolgreiche Cityaktionen vergeben. Gewerbeverband und Stadt hatten sich mit den „Europäischen Wochen mit Piazza-Fest und Europa-Rallye“ beworben und dazu eine Bildschirm-Präsentation mit Bildern eingereicht. „Schon allein, dass wir nominiert sind, ist eine ganz große Anerkennung für uns. Wer weiß, vielleicht holen wir jetzt sogar den Preis“, freuen sich die Organisatorinnen der „Europäischen Wochen“, Ulla Widmann-Borst und Sonja Schrapp. Weißenhorn ist in der Kategorie „Städte bis 20.000 Einwohnern“ im Rennen. Die Sieger in insgesamt vier Kategorien werden erst an der Preisverleihung im Bayerischen Nationalmuseum bekannt gegeben.

Der City- und Stadtmarketingpreis Bayern wird seit 2005 vom Handelsverband Bayern (BAG), dem Landesverband des Bayerischen Einzelhandels (LBE), dem Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie sowie den Wirtschaftsunioren Bayern verliehen. Der Preis prämiiert projektbezogene Aktivitäten, die zahlreiche Kriterien erfüllen müssen. Unter anderem müssen sie innovativ und wirtschaftlich sein, Vorbildfunktion besitzen und Attraktivität sowie das Image einer Stadt langfristig und nachhaltig steigern.

TELEFON (07309) 7479
TELEFAX (07309) 41825
E-MAIL: WIDMANN.BORST
@T-ONLINE.DE

MITGLIED AGD
ALLIANZ DEUTSCHER
DESIGNER